

Marbella

Anfahrt über A7: Der Beschilderung zum Zentrum folgen und parken (am besten im Parkhaus, Minutenpreis um die 0,06 EUR)).

Empfehlung: An der Promenade langschlendern und sich wundern, wie hässlich in der 70er Jahren gebaut wurde. An der Promenade befinden sich zahlreiche Restaurants und Cafés. Hier kann man zum Teil (wahrscheinlich bedingt durch den großen Wettbewerbsdruck) überraschend günstig speisen. Um in die sehenswerte Altstadt zu gelangen, sollte man sich ziemlich am nordöstlichen Ende der Promenade links halten, über einen Platz mit Skulpturen laufen, dann durch einen kleinen Park mit Parkbänken mit Fliesen schlendern und schließlich die Hauptstraße überqueren. Mittig in der Altstadt befindet sich der bekannteste Platz für Essen und Trinken der Plaza de los Naranjos. Rund herum in den kleinen Gassen findet man viele kleine Geschäfte, Bars und Restaurants.

Plaza de los Naranjos



Altstadt



Puerto Banús

Anfahrt: Liegt an der A7 zwischen Marbella und Estepona. Es gibt direkt eine Ausfahrt Puerto Banús – „174“. Wir empfehlen einen Parkplatz in den zahlreichen Parkhäusern zu suchen. Preise sind hier ähnlich hoch wie in Marbella.



An der Marina trifft sich alles, was Geld hat (oder zumindest so tut, als hätte man es). Zumindest liegen hier die größten und teuersten Yachten der Costa del Sol. So empfehlen wir durch den Hafbereich zu schlendern und Boote, Luxusautos und die zum Teil extravagante Menschen anzuschauen. Hier findet

man auch eine Reihe von Läden der bekanntesten Modemarken und Designer – allerdings nichts für den kleinen Geldbeutel.

Geht man an der Marina bis fast ans Ende und biegt dann noch mal ab bzw. geht ein paar Stufen hoch in die „2. Reihe“, gibt es eine schöne Aussicht aufs Meer und Restaurants mit Speisen und Getränken zu akzeptablen Preisen.

